

KEJUARAAN DUNIA SELANCAR SUNGAI HADIR DI INDONESIA

42 peselancar sungai dari 10 negara akan berlomba pada 6-10 november 2013 di Sungai Citarum untuk kejuaraan dunia selancar sungai (kompetisi pertama kali di dunia)

28 Oktober, 2013 – Bandung, Indonesia – Para pemegang gelar juara nasional selancar sungai dari berbagai negara termasuk diantaranya beberapa peselancar sungai ekstrim legendaris akan bergabung di Indonesia pada minggu pertama bulan November 2013, dalam dalam sebuah kompetisi 5 hari yang ketat dan sekaligus merencanakan masa depan olahraga ini.

Selancar sungai digambarkan sebagai olahraga kombinasi dari bodyboarding di laut, berenang dan kayak arus deras. Riverboarding (yang dikenal dengan nama hydrospeed di Eropa) telah eksis dalam 3 dekade, olahraga ini bangkit berkat kebangkitan modern. Kami berterima kasih pada teknologi dan konektifitas global, dan selama dekade terakhir ini telah didorong oleh dua entitas yang mengorganisir kejuaraan dunia, Face Level Industries dan Indonesian Riverboarding Association.

Indonesia terpilih menjadi tuan rumah acara internasional ini selain memiliki iklim yang hangat, keramah-tamahan penduduknya, dan mempunyai daya tarik tujuan wisata yang eksotis bagi atlet-atlit kaliber internasional.

Josh Galt pemilik Face Level mengatakan, "Saya telah berbicara dengan para riverboarder seluruh dunia tentang kompetisi internasional ini selama bertahun-tahun, namun butuh untuk menyempatkan diri berkunjung ke Indonesia, untuk membuat sebuah rencana besar sampai akhirnya untuk mewujudkan rencana ini. Dan respon dari para atlet dari seluruh dunia sangat luar biasa."

42 atlet dijadwalkan akan hadir ke Indonesia mewakili 10 negara yang berbeda, termasuk Perancis, Amerika Serikat, Kanada, Afrika Selatan, Selandia Baru, Australia, Malaysia, Kosta Rika, Guatemala dan Indonesia. Kompetisi ini akan mencakup kategori pria dan wanita, digabung dengan kategori junior untuk atlet muda Indonesia. Yang menarik empat perwakilan dari atlet junior berasal dari desa di sepanjang Sungai Citarum. Dua dari mereka sebelumnya tinggal dari jalanan kota Bandung.

Kejuaraan Dunia Selancar Sungai akan menampilkan persaingan di 4 nomor lomba selancar sungai yang berbeda, yaitu nomor slalom, boardercross, freestyle surfing dan endurocross.

Dua nomor lomba boardercross dan endurocross dengan format balapan antara dua atau lebih peserta secara bersamaan (head-to-head), lomba ini memungkinkan terjadi kontak antara boardnya, sementara slalom lebih mirip dengan lomba slalom pada

olahraga kayak dan freestyle surfing berlomba dalam keterampilan berputar, berbalik dan berlompat pada ombak seperti pada olahraga bodyboarding di laut.

Pada kejuaraan kali ini direncanakan juga kegiatan presentasi setiap malam untuk berbagi pengalaman dari atlet-atlet paling terkenal pada olahraga selancar sungai ini, untuk menginspirasi atlet-atlet generasi muda mempersiapkan diri mengikuti jejak mereka di dunia selancar sungai.

Sungai Citarum juga menjadi penting sebagai lokasi acara, menyesuaikan dengan tema “Save The Future of Citarum” di mana tujuan akhirnya untuk menarik perhatian masyarakat untuk memperhatikan polusi di bagian lain Sungai Citarum, diharapkan memberikan dampak positif pada lingkungan dan sosial agar meningkatkan perhatiannya pada sungai.

Sungai Citarum telah lama dianggap sebagai salah satu sungai paling tercemar di dunia. Persepsi ini sangat disayangkan karena tidak mencerminkan gambaran yang lebih akurat bahwa sungai besar sepanjang 297 kilometer ini masih mempunyai sumber air kehidupan untuk banyak desa, dan beberapa daerah justru mempunyai potensi untuk digunakan kegiatan rekreasi air, sekaligus belum tercemar oleh polusi industri.

Acara internasional ini dapat terlaksana karena adanya kepercayaan, dukungan dan partisipasi dari berbagai komunitas lokal dan internasional, bersamaan dalam kemitraannya dengan pemerintah Indonesia. Acara ini diharapkan menginspirasi keyakinan bahwa kebijakan strategis, kerjasama yang tulus antara para pemangku kepentingan yang berorientasi pada masa depan dapat menghasilkan menjadi beberapa keuntungan lebih: pertumbuhan olahraga petualangan yang menyenangkan, ekspansinya ke industri wisata sungai, membuka lapangan bermain bagi industri-industri baru, menyediakan lapangan kerja bagi penduduk setempat, dan meningkatkan reputasi Sungai Citarum yang semakin sadar lingkungan di mata dunia.

Sponsor utama untuk acara ini diantaranya dari Indonesia Power, Eiger Adventure, Cita Citarum, BBWS Citarum, dan Kementerian Negara Pemuda dan Olahraga, serta beberapa diantaranya sponsor-sponsor nasional dan internasional lainnya.

Informasi lebih lanjut dapat ditemukan pada situs acara <http://riverboardingworldchampionship.com>, atau dengan mengikuti berita-berita yang diliput oleh mitra media eksklusif di Indonesia seperti Pikiran Rakyat yang akan mendistribusikan konten berita tertulis bersama dengan mitra-mitra lain seperti media elektronik radio dan liputan-liputan TV.

Kejuaraan Dunia Selancar Sungai 2013 (*The First Riverboarding World Championship 2013*) diorganisir oleh Face level Industries dan Indonesian Riverboarding Association, dua nama yang paling terkenal dalam dunia olahraga ini.

Kontak:

Stephanie Theng

Email : stephanietheng@gmail.com

Alamat : Jl Cigadung Raya No.8A, Bandung

No telepon : 0857 227 22580

<http://riverboardingworldchampionship.com>